

Parmi ses nombreuses autres fonctions prestigieuses, M. Strong a occupé celles de premier président de l'Agence canadienne de développement international, de président-directeur général de Petro-Canada et de président du conseil des gouverneurs du Centre de recherches sur le développement international.

La conférence des Nations Unies sur l'environnement et le développement se tiendra au Brésil sur une période de deux semaines, afin de coïncider avec la journée mondiale de l'environnement, le 5 juin 1992.

"Le Canada appuie entièrement cette importante initiative des Nations Unies pour que cesse la dégradation de l'environnement sur notre planète, et pour que cet environnement retrouve sa qualité", a fait savoir M. Clark. "Nous sommes déterminés à oeuvrer à la réalisation des objectifs de la Conférence de 1992, et nous demandons à toutes les nations de se joindre à nous pour assurer son succès".

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent contacter:

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874